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开栏的话：
一年一度的县“两会”即将召开，来自全县各条

战线的人大代表、政协委员将肩负重托，共商全县发

展大计。为展示县人大代表、政协委员履职工作，回

应社会关切，宝丰快报即日起推出“人大代表、政协委

员风采”专栏，采访报道扎根一线、为民履职的县人大

代表和政协委员。今日推出对县人大代表赵金亮和

县政协委员张海博的专访。

作为一名人大代表，他始终践行着“人民选我当

代表，我当代表为人民”的初心和承诺，从开始的300

亩秋月梨发展到现在的3000多亩。他，就是县第十六

届人大代表赵金亮。日前，宝丰融媒记者对他进行了

采访。

“截止目前，我在韩庄村已经发展了3000多亩秋月

梨，带动了4家家庭农场、3家合作社、19户大的种植户

和329户小的种植户共同发展。农忙时期，一天用工

300多人，特别是包装车间运转后，一个车间就得用100

多人。眼下，吸纳周围群众务工200人，月工资收入在

4000元左右。”说起种植秋月梨的现状，赵金亮说道。

据了解，秋月梨优良的品质不仅不愁销路，收益

也高，广大客商不仅认准了宝丰“虎狼爬岭”秋月梨这

个品牌，而且也成为了当地村民增收致富的亮点。

“在今后的工作中，我将履职尽责，倾听民意，为

民代言，为我县的乡村振兴建言献策。同时，带领乡

亲们与时俱进，勇于创新，探索一条乡村振兴与城市

提质协调发展的新路径，实现地头到城市餐桌无缝衔

接。”赵金亮表示。 （陈兵）

强化履职担当
助力乡村振兴
—— 访县人大代表、欣荣种植专业合作社负责人 赵金亮

政协委员不仅是荣誉，更是一份责任和义务。县

政协委员、大营镇党委副书记张海博，积极履职尽责，

用自己的实际行动诠释了一名政协委员的使命与担

当。宝丰融媒记者日前对他进行了采访。

作为政协委员，张海博在工作中始终坚持党对政

协工作的领导，为党委提出加强机关管理等建议 17

条。积极落实政协召集人工作制度，加强委员联系群

众，搜集整理涉及路灯照明、环境保护等社情民意21

条，充分发挥“有事好商量”协商议事平台作用，组织

政协委员参与各类矛盾纠纷化解、提出合理化意见和

建议，做好建议的完善和追踪，促进问题的解决。

“我将落实政协委员联络组工作职责，充分发挥

‘有事好商量’平台作用，积极组织政协委员，围绕全

县大局及县政协工作重点，聚焦产业发展和群众急难

愁盼的民生问题，深入开展调查研究，不断提升履职

能力，为推动新时代宝丰高质量发展建言献策，助力

县委、县政府决策部署落地生根、见实见效，为建设

‘四强县’、迈入全国‘一百强’贡献力量。”张海博说。

（郭跃峰 史亚楠）

提升履职能力
积极建言献策

—— 访县政协委员、大营镇党委副书记 张海博
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2月21日下午，县法院召开工

作会议暨党风廉政建设和反腐败

工作会议，总结 2022 年度工作，对

2023 年工作和党风廉政建设及反

腐败工作进行安排部署。县法院

院长李明参加会议并讲话。

就做好 2023 年工作，李明强

调，要坚持政治引领，持续深入学

习宣传贯彻党的二十大精神；要站

位全县工作大局，全力服务保障经

济社会转型发展。要始终牢记“国

之大者”，找准人民法院在服务大

局中的切入点、着力点，全力做好

防风险、护稳定、保发展司法保障

工作。即全力做好审判执行工作、

深化“三零”创建活动、不断优化法

治化营商环境、深化“府院联动”助

推法治政府建设、常态化推进扫黑

除恶、坚持和发展新时代“枫桥经

验”、深化四级法院审级职能定位

改革、加强智慧法院建设和应用，

扎实做好“六稳”“六保”；要坚持

司法为民、公正司法工作主线，坚

持“争先创优”主旋律，以服务大

局为己任，以人民满意为标准，以

一流法院建设为抓手，按照要求

具体抓好重点工作，全面提升司

法效能和司法公信力；要加强党

风廉政建设，锻造忠诚干净担当

的法院队伍。（江松 范珂馨）

县法院对全年暨党风廉政建设和反腐败工作进行部署

2月19至20日，参加首届中国

非物质文化遗产保护年会的平顶山

说唱文化（宝丰）生态保护发展中心

副主任杨淑祯，带领工作人员在陕

北文化生态保护区（榆林市）考察学

习文化生态保护区建设工作。

在陕西省榆林市人民政府会

议室，杨淑祯一行与榆林市文化和

旅游局副局长林茂绿、非遗科科长

张娇阳，榆林市公共文化服务中心

副主任郑新，榆林市非遗保护中心

主任薛治章、非遗部主任王建秦等

进行了座谈。双方分别介绍了各

自文化生态保护（实验）区的建设

情况，并就建设工作中的具体问题

进行了交流。

杨淑祯一行还到陕北民歌博物

馆、老榆林民俗博物馆、榆阳区非物

质文化遗产展示馆、非遗工坊、佳县

赤牛坬农耕民俗博物馆等地进行参

观考察。考察后，杨淑祯组织参加

非遗年会和考察学习的工作人员在

榆林进行座谈，发表此次考察学习

的收获。她指出，榆林市去年顺利

通过了文化和旅游部的验收，许多

工作经验值得我们借鉴。同时，首

届非遗年会也使我们受益匪浅。回

去后要进一步梳理总结，结合宝丰

实际，把说唱文化生态保护实验区

建设得更加靓丽出彩。（郭敬伟）

说唱文化发展中心工作人员在陕西榆林考察学习

“社区安全员有没有定期对你们开

展消防安全检查？安全日志填写了吗

……”2月21日以来，铁路地区纪工委主

动出击，对辖区安全生产开展情况、隐患

问题整改治理情况进行督查（如图）。

为确保工作扎实开展，该地区纪工

委成立三个督导组，对抽查的商户进行

“三查一回头看”。“查”即查安全生产宣

传教育是否常态长效、安全隐患排查制

度是否严格执行、工作人员纪律作风是

否规范到位；“回头看”即对隐患整改落

实情况开展“回头看”，对存在违法违规

问题、事故隐患以及隐患整改不到位的，

一律曝光、顶格处理。截止目前，共抽查

24家商户，发现问题6个并进行通报，要

求各责任人限期进行整改。

通过督导检查，进一步强化了辖区各

商户的安全生产责任意识，从而以强有力

的监督保障，为“两会”期间安全生产工作

提供坚强的纪律保障。（王嘉宁 文/图）
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2 月 21 日上午，石桥镇召开

2023年度工作部署大会，回顾总结

去年的工作，表彰先进，对 2023 年

整体工作进行安排部署。

会议强调，新的一年，要以党

建为引领，以园区为支撑，牢固树

立“项目为王”发展理念，以项目

化推动各项工作取得新突破。继

续围绕“工业更优、农业更强、农

村更美、农民更富”的工作思路，

在党建引领上着力提升，使支部

有凝聚力号召力、党员有战斗力；

在重点工作上攻坚克难，使成绩

有亮点有特色、经验有借鉴性；在

历史遗留问题上减仓清仓处理，

努力让民生福祉成色更足、群众

幸福指数更高、获得感更强。

（窦传阳）

石桥镇召开会议——

总结成绩鼓干劲 锚定目标再出发


